

Die Glocke 29.10.2015

Vor 100 Jahren

Geschichts-Schaufenster zum Straßenbau

Lippetal-Lippborg (gl). Im Geschichts-Schaufenster in Lippborg gegenüber der Kirche wird seit einiger Zeit ein neues Thema behandelt. Auf das „Hochwasser vor 50 Jahren“ folgte ein Beitrag, der sich mit dem Straßenbau vor 100 Jahren beschäftigt.

Das Thema wird anhand von

zahlreichen Bildern und mit einem ausführlichen Bericht am Beispiel der Herzfelder Straße behandelt. Der uralte Heer- und Handelsweg nördlich der Lippe, dessen Anfänge bis in die Römerzeit zurückreichen, erhielt vor mehr als 100 Jahren eine feste Straßendecke und wurde eine

Chaussee.

Der lange Weg bis zur ersten Fertigstellung war schwierig und erforderte das Mitwirken der Anwohner und vor allem auch der zuständigen Behörden. „Eine interessante Lektüre nicht nur für Heimatfreunde“, versprechen die Macher des Lippborger Ge-

schichts-Schaufensters. Sie hoffen auf eine gute Resonanz.

Für Freude des heimischen Dialekts ist im Fenster nun eine „Plattdeutsche Ecke“ eingerichtet. Die Beiträge auf „Libbürger Platt“ werden ein fester Bestandteil bleiben. Sie stammen aus der Feder von Lippborger Autoren.